
 

 

 

 

 

 

 

 
１．「教育フォーラム in宝城」について 
  ６月１４日（金）に、宝城中学校区〈〈人権のまちづくり〉〉の取組で教育フォーラム

in宝城が開催されました。今年は、御原小学校が会場となり、宝城中学校１，２年生と、

味坂小、御原小学校の５，６年生が２０グループに分かれて意見の交流などを行いまし

た。 

この教育フォーラムの目的は「各校の子どもたちが、お互いの意見を自由に交流しあ

い、考えを深めたり、つながりを強めたりして、互いの人権意識を高める機会にする。」

ということと、「子どもたちの生の声を大人（保護者・地域の方々・学校職員など）が聞

き、子どもを理解し、家庭・地域でどのように子どもを育てていくかを考える機会にす

る。」ということですが、生徒の皆さんにとっては、同じ地域に住んでいる色々な方たち

と顔が見える関係をつくって、お互いに安心して学校や地域で生活できるようになるこ

とができるようになるといいなと考えています。地域の皆様からは、小学生の皆さんを

リードしてディスカッションをする中学生の皆さんの姿に、頼もしいという感想が聞か

れました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

学校教育目標：「集団の力を活かして、よりよい社会の創り手として「自走」できる生徒の育成」 
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２．ＰＴＡ活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 
６月７日（金）に環境委員会の皆さんで「花壇の花

植え」を行いました。毎年、恒例となっており、学校

の環境を良くする活動の一つで、大変ありがたく思

っています。 

朝から４名の委員の皆様と、一緒に花植えを行い

ました。作業がスムーズに進み、予定の１時間を大幅

に短縮して４０分程度で終わりました。委員の皆様、

ありがとうございました。 

  また、同日、１８時３０分より「あすてらす」に

て、ＰＴＡ地域学習会が行われました。地域の区長、民生委員児童委員の皆様、保護者の

皆様、本校職員、総勢７２名参加の学習会となりました。私は、別の出張が重なってお

り、参加できませんでしたが、福岡県教育庁北筑後教育事務所 主任社会教育主事の川

波由臣（かわなみよしおみ）先生をお招きして「家庭・地域・学校で子どもを育てる」を

テーマにご講話いただきました。内容には、保護者の皆さんも悩みに感じている、スマホ

等の「デジタルとの付き合い方」について触れていただいたので、アンケートには「デジ

タルを遠ざけようとすると、親も苦しくなるので、それはもう不可能であると言い切っ

てもらってスッキリしました。デジタルシティズンシップという言葉は初めて聞きまし

たが、大人もデジタルとの付き合い方を気をつけないとなぁと思いました。スマホを見

ながら、子どもにあいづちしていたので、はっと反省し

ました…」や「子どもに対してデジタルのこと、教育の

こと、生活のことにおいて「何をするか」「何ができる

か」と考えていました。そこを「何のためにするか」と

いう観点で考え、対話する、接するということを知り、

自分自身と子どもと一緒に考えたいと思います…」など

など、たくさんの感想をいただきました。ありがとうご

ざいました。 

 

３．中体連ブロック水泳大会、筑後地区陸上大会、頑張りました。 
６月１５日（土）にはうきは市・小郡市三井郡中学校水泳競技大会、６月１７日（月）

に筑後地区中体連陸上競技大会が行われました。参加した生徒の皆さんと、出場した種

目を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜水泳競技大会＞ 
1年 2組 倉富小春さん･･･200mバタフライ、100mバタフライ、４００ｍメドレーリレー、４００ｍリレー 
1年 2組 古賀陽妃さん・・・100ｍバタフライ、４００ｍメドレーリレー、４００ｍリレー 
2年 1組 岡 虎壱さん・・・200ｍ自由形、100mバタフライ 
2年 1組 秋田恋那さん・・・１00ｍ平泳ぎ、４00m メドレーリレー、４００ｍリレー 
2年 2組 江口結菜さん・・・１00ｍ平泳ぎ、100m背泳ぎ、４００ｍメドレーリレー、４００ｍリレー 
2年 2組 中屋凱斗さん・・・200ｍ背泳ぎ、100m背泳ぎ 
※出場した選手の皆さんは、全員、筑後地区中体連水泳大会に出場していきます。健康管理、自己管理を
しっかりして、自己ベスト更新を目指していきましょう。応援しています。 
＜筑後地区陸上競技大会＞ 
1年 1組 永利創仁郎さん・・・1年男子 1500ｍ走 
1年 2組 白木昊良さん・・・ 1年男子１５００ｍ走 
1年 2組 和田大嗣さん・・・ 1年男子 100m走 
3年 1組 久保田空雅さん・・・３年男子 100m走、共通男子 200ｍ走 
※惜しくも県大会出場はなりませんでしたが、自分の可能性に挑戦するということは、ぜひ続けてほしいと
思っています。ファイト！！ 


